

Patroli Malam dan Sambang ke Tempat Objek Vital, Polsek Panguragan Polresta Cirebon Sampaikan Kamtibmas

Agus Subekti - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

May 4, 2023 - 16:43



KAB. CIREBOON - Anggota Patroli Polsek Panguragan dan Anggota Babinkamtibmas Aiptu Hendra gunawan dan Bripka Topik melaksanakan patroli malam hari ke tempat-tempat Obyek Vital seperti dipertokoan Alfamart, Indomart, Bank Bri, Kantor Pos, Pegadain berikut tempat sekolah di Wilayah hukum Polsek Panguragan Kec. Panguragan Kab. Cirebon, Kamis (04/05/2023).

Anggota Patroli dan Anggota Babinkamtibmas Polsek Panguragan melaksanakan patroli malam hari sebagai bentuk pelayanan keamanan untuk warga masyarakat maupun karyawan tokoh, Adapun Petugas patroli dan Anggota Babinkamtibmas dari Polsek Panguragan memberikan himbauan kepada karyawan agar selalu monitoring CCTV, Untukantisipasi pencurian barang atau di Halaman parkir kendaraan dengan tujuan monitoring adanya

kejahatan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H Melalui Kapolsek Panguragan Akp Agus Mintarto, SE Memerintahkan kepada Anggota Patroli maupun Babinkamtibmas harus selalu melekat untuk selalu melaksanakan patroli ke obyek Vital dan lainnya untuk menjaga kondusifitas wilayah hukum Polsek Panguragan agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kegiatan Patroli pada saat siang dan malam hari di jam rawan merupakan program Kapolresta Cirebon dengan meningkatkan komunikasi dan mengajak masyarakat untuk menciptakan situasi Kamtibmas di masyarakat.

“Dalam Patroli ini memberikan arahan dan imbauan kepada masyarakat yang beraktifitas saat ditemui saat Patroli untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar, sehingga tercipta kondisi yang aman dan kondusif,” ucap Kapolsek.

Menurutnya, kehadiran Polri ditengah masyarakat, dapat lebih terjalin silaturahmi dan kemitraan kamtibmas dalam upaya menciptakan Harkamtibmas yang kondusif.

Pihaknya akan terus melakukan sinergi dan kerjasama dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Agus